



Journée d'éthique médicale

LA DÉCISION MÉDICALE : le rôle des décideurs

Centre d'Éthique et de Bioéthique du Centre Supérieur de la Recherche

Samedi 13 février 2016

9h30 : Accueil des participants

9h45 : Problématique, D^r Zaki Ghorayeb (Chef de service chirurgie pédiatrique CHNDS, Faculté de Médecine - USEK)

10h00 : Réflexions sur les paramètres et les enjeux de la décision + débat, D^r Randa Abi Aad (Philosophe – USEK)

10h45 : Une démarche d'analyse de la décision éthique + questions

P. Charbel Chlela (Théologien moraliste – USEK)

11h15 : Pause-café

11h30 : La décision : aspect psychologique + questions, D^r Aline Ghosn (Psychologue – USEK)

11h50 : Que décider devant un conflit entre deux principes de bioéthique + débat, D^r Zaki Ghorayeb)

12h30 : Dilution de la responsabilité médicale + débat, (Juge Maryse El Amm, département des législations et des consultations, ministère de la Justice)

13h00 : Buffet